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ごあいさつ

元気してますか？ しいさんです。

このノートは、皆さんの思い付いた事

等を自由に表示してもらえたらと置いて
． ． ． ． ． ． ． ． ．

あります(？)。

何でもお好きにお書き下さい（下ネタ

はパス）。

それでは！

H9. 2.17(月) 5:55 (43)

平成九年二月二十日午後五時ちょうど

愛知県・鳳末町 大原 伸晃(22才)

ワイド周遊券をつかいはじめて一週間九州内の夜行を宿がわ

りにしていましたが、きのうはじめて西都市の旅館にとまりま

した。バスをのりついで人吉へ出てそれからここへきました。
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1997. 2.22

梅を見に来たのですが…。まだ早かったです。

3月の第1週に来てみようと思います。

それと4月の桜を今年こそ撮ろうと思います。

鹿児島県阿久根市 ふじさん

H.9. 2. 22.(土)快晴

去年の5月来た時同様、いい天気です。

昨日の春一番で天気を心配したけど日ごろの行いが良いせいか

好天気に恵まれました。今、丁度目の前にJRの一両列車が停ま

っています。ほんとにここの大畑駅は昔を思い出させます。

大畑梅園の花見には少し早すぎましたけど上の純じゃで弁当を

食べて帰りました。去年と同じ大切な人と一緒です。又、来年

もゼッタイ！来ます。

せいや. みちよ.

H9. 2. 22(土)

今日は、1年ぶりに 梅を見ようと来ました。

あと1ヶ月で熊本とは お別れです。転勤でーす！

都会の人になってしまうのです。きっと、こんな自然はないで

しょう。よーく 見て 心にキザミます。

でも、来年は、ベビーつれて里帰りして、また、ここで新しい

思い出を作ります。

八代に住む新妻、明美とJUNパパより
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H9. 2. 22 (土)

宮崎から高速道路を使って またこの大畑駅に来ました。私は

鉄道ファンなのですが えびの号で宮崎から来ますと往復で700

0円近くかかるのです。乗用車できたのですがみごとにばちが

あたりました。宮崎行の急行えびの号をカメラにおさめようと

思ったらギリギリでハチアワセ！ それでもとっさにシャッタ

ーを切ったのですが 逆光でどうもダメみたい！

しかし大畑駅の夕暮れはきれいですね。黄金色の大畑駅がみれ

ました。

二度目の大畑駅は 17:20 ごろでもまだ明るさがひときわでし

た。

残念ながらまだ梅の花は咲いてない まだ早春まじかなのでし

ょうか?!

今度は退職の（3月にする）父と今、現在一緒に大畑駅に来た

いと思い 今日はここまで！

最後に 花神が 大畑駅にも もっと早くきてほしいなあ～。

（中国では花さかじじ～のことを花神と呼ぶ）

宮崎県宮崎郡清武町 吉田 達朗
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◎平成9年2月23日

今年も来ました。去年来た時欠いたノート

が冊子になってます。うれしいーー。

今日は 可愛いWiNちゃんと 梅を見に来たのですが

今年も 早すぎました。クソーーー!!

（ 森山 緑 ）

☀◎ H9. 2. 23 (日) 11:40 天気 ←カビ？ 一応、晴のつもりらしい

今日は天気が良いので はりきってやってきましたが 昨年同

様早すぎたようでした。また今年も3回は大畑までおとずれる

ような気がします。ちなみに私のつれはWinちゃんといっしょ

に駅のホームを走り回っております。子供のように.....

今から花粉症とたたかいながら食事をします。

とってもち～っちゃな町三角より来た 森山 明 →

H9. 2月23日(日)

ループ＆スイッチバックの大畑駅に魅力を感じ、東京からや

ってきました。

この駅は末永く今のままであってもらいたいです。

東工大 理学部 応用物理学科 2年 下村
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H9 2月26日(水)

坪尻駅も素敵だが、ここもスバラシイ！ キハ31にも感動。

ビューポイントでは徐行してくれたりして、うれしすぎる。

受験にかこつけて九州ワイドで旅行を楽しんでます。

明日は久大本線・豊肥本線に乗るつもり。

岡山県立朝日高校3年 てろてろくん

H9 2.28日(金)

ＪClub Hear we go

ＴＳＵＶＡＫＩ
山口 喜代美

ＨＯＵＳＥ

TELPHONE ○○○○

はーいみなさん、喜代美といっしょにTSUVAKIにいこ～よ。

DJとかいるから楽しいっすよォー！ ヨロシク

ちなみに喜代美は19才で～す。

5／17日に20になりま～す。

彼氏ほし～い。彼氏になってくれる人写真と手紙、そして住所
プロフィールかいてチョ←┘おしえて

〒868

人吉市○○○○ ヨロピク

↓

できあがりノートください

【編集注：住所電話は掲載しません。ご理解下さい。】
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97. 3. 1

梅の季節（今年は1週間開花が遅れたとの事）大畑梅園に来た

機会に大畑駅より吉松駅まで、いさぶろう号としんぺい号で往

復させて頂きました。27年ぶりのスイッチバックの旅、とても、

なつかしく、楽しい一時でした。

当時と違い、心にもゆとりがあり、2人で過ごした往復2時間が、

あっと言う間に過ぎさりました。この思い出を大切にして、又

20年後に2人で訪れたいと思います。

Ｈ・Ｂを明早朝みたい

と心をはずませている

2人

97. 3月1日(土)

今日の出発点は、都井岬だった。

それから 串間駅まで バス、飫肥で電車を降りた。
お び

オビ天がすごくおいしかった。春の日ざしの中で、城下町サイ

クリングは気持ちよかった。

南宮崎から 都城を経て やっと着きました！ 大畑駅。

もっと明るい内に着きたかったけど、人吉の夜景がきれい。

滋賀県からはるばる来たわけだけど、今回の旅は 大満足。

新大阪(なは)～西鹿児島～枕崎(坊津も)～指宿～都城～油津～

都井岬～そして今日。わたしは鉄道マニアでも何でもないけど、

鉄道の旅はいいよね。特に はしっこの方とか、山の中とか。

普通に何も考えないで暮らしていたら、絶対行けないようなと

ころへ行けるのがいいね。これのワープロ原稿ができたら 見

にいこうっと!!

春から Fresh woman より
．．．．．
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☀3／1 19:20

初めて来ました。ホームの鉢に水が出てるとはいいことですね。

線路の終着まで歩いていけば夜景が見えた。まっくらな林の中

を歩いて見にいくので、宮沢けんじの世界です。今から真幸に

行って参ります。

今夜は寒そう‥－

京都市 □梅 EF66

H.9.3.2

竹内かずよ

うめをみにきました。もうすぐ2年生で～す。

わたしもプリクラしてみたいです。

1997. 3. 2 PM14:00

母と二人で梅園に行ってきました。

とっても楽しかったです…

が、つかれました ヘトヘト…

久美子

P.S 母は私より元気でまだピンピンしてます。もう今年で60。

平成9年3月2日(日)

梅まつりに二人で来ました。人吉たいこの皆さんには大変感動

いたしました。梅園の手入れも大変だなと思いました。トイレ

が少なかったことがこまりました。本当にありがとうございま

した。 (次頁へ)
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追伸. 熊本駅の駅長おすヽめの方、ご親切には頭が下がりまし

た。やさしく時間を教えて下さったりして安心して旅が出来ま

す。又、よろしくおねがいします。

年を取れば不安が一様です。でも旅は大好きです。又、行きま

す。 Y.S Ｋより

H.9. 3. 4(火)

鹿児島より来ました。

列車を見に来ましたが、もっと回数が多ければと思いました。

手入れなどご苦労さまです。

又桜見頃に伺います。

1997. 3. 4.
大分と宮崎から 2人で 卒業旅行に きました。
今日、人吉に ついて、その足で ココ 大畑へ。
うめが、かわいくて きれいだったです。
明日は くま川下りを楽しむ予定。
すごい 楽しみ。

のだ あきこ

その道連れの友達です。梅はとってもきれいだったです。

今度は家族といっしょに来てみたいです。

今から列車に乗って人吉に戻って、6日には熊本にいく予定で

す。ＪＲのみなさん いい旅をありがとう。

ひめ

(次頁へ)
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1997.3.5(水)

約1年ぶりに大畑駅へ来ました。梅まつりの時にきたのは、

実を言うと、ハジメテです。4月から福岡へ行くので、この3月

は色んな所へ足をのばす予定です。でも これてよかったのだ。

これからは 自分にちゃんと正直に 福岡へ行っても 今の自

分と変らないようにしたいと思います。

■ あち ■
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1997. 3. 6.

福岡県遠賀郡水巻町 今別府 重男

本日50年ぶりで参りました

兄妹姉妹梅花にさそわれて参りました

北九州市八幡西区大膳よりも来ました

下川チサミと幸弘です

中間市桜台からも来ました

三寺慶三とミツエです。

1997. 3. 8 (in10:14, out11:30)

Saturday そして、 快晴!!

一年ぶりに来ました。急行えびの2号で 下車しましたが、一

歩ホームに降り立つと、「心の寄りどころ」へ戻ってきたよう

な感じがして、とてもなつかしい思いがしました。

急行えびの1号、2号の交換のあと、駅舎に入り去年自分が書

いた「大畑駅企画」を見ようと ノートもいっしょにさがしま

したが…‥。（数分後）ないではありませんか！ 設置以降、盗

まれることなく、旅人のマナーも良いと思っていたのに…。

しかし、駅事務室の中に「大畑駅企画」と2冊のノートが見

える。まさか、と思って 事務所のドアをあけると中に入れる!!

しかも、人吉鉄道事業部で設置してくれたという 記念スタン

プの案内（貼紙）もある。

「大畑駅企画」とノートを手にした私は早速、スタンプをさ

がしましたが、インク台紙のみが残るだけで、スタンプ自体は

影も形もない。

その後、昨年3月ごろの「大畑駅企画」を読み怒りを覚えま

した。スタンプは 心ない人によって 盗まれていたのです。（し

かも設置してすぐに）

(次頁へ)



- 13 -

盗んだスタンプを押したり、ながめたりして 楽しいでしょ

うか？ きっと心の中で 何かひっかかるものがあると思いま

す。盗んだ人は今からでも遅くはありません。そっと駅に ス

タンプを返してはくれないでしょうか？ お願いします。

話は変りますが、いつから事務室内に入ることが できるよ

うになったのでしょうか。JRは知っているのでしょうか。とり

あえず「大畑駅企画」とノートが事務所内にあったので、私は

入室しましたが…。

あっ、そろそろ普通（11:50分台、人吉行）と 急行えびの3

号が来る!! しばらく駅をふかん（またまた漢字忘れた）でき

る地点へ行って 撮影を楽しみたいと思います。

それではまたあとで!!

北海道深川市 柾木 大尚

こと「きりしま みどり」

撮影からもどってきました。今の時間は13:20。吉松行まで

時間があまりないけど、残りの時間は「大畑」を味わうように

して楽しもうと思います。

明日の寝台特急 富士で 九州旅行を 終了します。もう 多分

ここに来ることはないと思います。と、いうのも、私自身、こ

の春で大学を卒業して就職するからです。札幌本社の酒のディ

スカウントストアで、今年以降、福岡と山口の両県に店を出す

計画があるようで、もし 福岡勤務になったら また ここに 来

られるかもしれませんが…。

今日はなぜか 家族づれや お年寄りたちで 大畑駅はにぎわ

っています。舞園でイベントでもあったのでしょうか。

(次頁へ)
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さっき撮った写真は 快晴の元で 多分バッチリ。そろそろ列

車が来るのでペンを置きますが、大畑駅が永遠に残りますよう

に。また、ここに来る旅人が無事に旅行をできますよう祈って

おります。

では、また。

北海道深川市

柾木 大尚（PN～「きりしま みどり」）

☀1997. 3. 8

今日、弟と母と3人で大畑梅園に梅をみにきました。梅は満開。

外で食べるお弁当 good。

この前TVで、人吉－吉松間の車窓を紹介しているのをみて、大

畑から、吉松へ、列車でGo。

車掌さんが（中竹さん）とても親切でやさしくて、定期列車な

のにわざわざとめて案内してくれ、帰り、吉松－大畑間は、私

たち3人かしきり。いろいろ案内してもらい、とっても感動で

した。真幸駅の幸せのかねもならせたし最高。

中竹さん、ありがとうございました。

体に気をつけてがんばって下さい。

芦北町 森family より

'97. 3. 8 実録大畑駅駅泊

'97.2.1真幸駅駅泊につづく第2弾。今度は梅の香でもかぎな

がらSTBだと思い決行。以下その次第を。

19:44 人吉発875Dで到着。真幸では到着後30分位はホームの

電気がついていたが今日はまっくら。しかし空気が澄

(次頁へ)



- 15 -

んで星がきれいだ。前回はくもりだったのでラッキー。

21:26 車1台駅前通過。しかし、折り返してすぐ引き返してい

った。

22:40 ガが一匹事務室ドアでバタつく。こんな季節に不思議。

気温8℃。

22:40 車1台駅前通過。折り返して一瞬駅前で停車。しかし通

過。

0:12 ねる

6:00 起床

6:30 待合室の電灯消える

（宿泊状況写真添付予定）

【編集注：写真貼られたらこの頁は編集し直します。】

(総括) 人吉在住時代にはなかった公衆でんわがあり、ノート

をみたら深夜に訪れる人もいるもよう。真幸より都会化？して

るのかしらん。それにしても昨夜車できた人たちは何しきたの

だろう。

玉名市在住 一林業技術者
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1997. 3月9日 日曜日

久々に 来ました。今日は 彼女づれ。

梅が とっても きれいでした。でも 車の数がすごい…。

大畑駅に、こんなに人がいるのも はじめてみました。

ああ、やっぱり ここは 人がいない方がいい…。

また、人がいなくなった頃 こようと思います。

第一工大光画部 岡崎 央

(次頁へ)
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つづき…。

前に来た時と全くちがうので、おどろいています。

梅の香がして、いい所ですね。また来年も来ます。梅を見に…。

by 央の彼女

1997年3月9日(日) 晴れ

今日は、H.SとH,Sでいっしょに大畑までき

【編集注：文章はここで終わっている。】

97. 3. 11 火

藤井 健志

862Dにて着

5613Dにて発

H9. 3. 12(水) 11:40 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

数頁前のP.N.きりしまみどりさん。大丈夫です。この事務所

使用は、ちゃんとJRに知らせてあります。ノートがこっちに移

って大分経つよね～。

さて、永らくノート2冊体制で続いてきた大畑駅企画ですが、

今日より1冊体制でゆきたいと思います。理由はカンタン。

「ざんていばんがあるから。」

(次頁へ)
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①ざんていばんのおかげで、2つ前のノートまで いつでも読

めるから。

②ノート2冊だと、話(日付)がとんでしまって、お持ち帰り

バージョン1冊じゃ、内容が？してしまう事。

以上が理由です。

そんなワケで…。

「通算35冊目は回収しました。」

大畑に通って5年。ついに梅を見ました。

じゃ、今から矢岳駅行って来ます。

それでは！

19970312(水) 11:50

わーい２ ❤やっと ねんがんの梅を見にこれました

とぉーっても きれいだったので 来年もまた見にきたいです。

カメラを忘れたので写真が撮れなくて ちと残念

これから 超ひさびさに矢岳にいってきます。

by 涙花
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97. 3. 12 水

藤田 健志

862Dにて着

861Dにて発

97年 3.12 水 くもり

しげき ふみ子

97－3－12 今津 亮

私は 旧鉄 現チャリだーです。ずっと前からこの駅に来たかっ

たので、来ました。

ここまで 東京から はるばる JRで 輪行してきました。

こっちは あたたかいのかな？ と思ってましたが、ちと寒い。

今日は この駅で○寝予定。さみしいですね。

あたりは何もない おまけに雨ダ。

P.S. 夕方、辺りを チャリ散歩していたら コケタ。

両手を血だらけにしてしまいました 痛いよお。

明日から どーやって ハンドル握るの？

97. 3. 13 木

藤田 健志

561Dにて着

5613Dにて発
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H9 3.13

早良 亮子

池浦 景子 参上でーす。あー時間ない～ (涙)

H.9. 3.15.

秋田 和雄 久しぶりに来てびっくりしました。

絹枝 梅の花が見れず残念。

今度は梅の実をちぎりに来たいと思う。
↑ダメ！今から都城へ行きます。

H.9.3.15.

Mitchi ＆ Shige

春の陽気に誘われてきたけど 桜はまだまだつぼみ

また 満開の時に 来れたらいいのに…‥

思い出の１こまにできるはずだから。
ひと

平成9年3月16日

本日の急行「えびの1号」の乗客数…19名

こんなんじゃ、いつ廃止になってもおかしくないな…。

山口じゃ、急行「さんべ」の廃止（それでも「えびの」「く

まがわ」よりは利用率が良い！）を知った沿線自治体が JR西

日本に「さんべ」存続の嘆願書を提出したようだけど、今とな

ってはあとの「踊り」…いや「祭り」。「えびの」沿線の自治体

も覚悟した方がいいかも。

来月から五能線にキハ48を改造した「リゾートしらかみ」が

(次頁へ)
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登場するけど、「えびの」にも そんな観光列車にする計画はな

いのだろうか。3往復全てとは言わないけど、責めて1往復は

AQUA EXPRESS を超越するハイグレードな観光展望列車にして

ほしい。そして大畑か真幸に10～20分の記念撮影のための長時

間停車があれば、熊本－宮崎間の鉄道利用は僅かながらもふえ

るだろう。

私のイメージする新生「えびの」は以下の通り。

・特急「グランドビューえびの」 1往復（熊本－宮崎）

※ 2号車の指定席は普通個室（6人用）

※ 自由席は全席リクライニング機能付パノラマシート

※ 1・3号車銭湯は展望ラウンジ

※ ダイヤ 熊本 9:40→14:10 宮崎

熊本 19:00←14:30 宮崎

※ 停車駅 熊本、八代、人吉、大畑、矢岳、真幸、吉松、

京町温泉、えびの飯野、小林、高原、

高崎新田、南宮崎、宮崎

(途中、下り列車は真幸、上り列車は大畑で

記念撮影のため10分停車)

JR美祢線大嶺駅メモリアルたびのーと〝谷に眠る終着駅〟

↑ 世話人

こちらも今月末限り！

(次頁へ)
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P.S 廃止フィーバーが押し寄せる大峰のノートの面倒をそろ

そろ見に行かねばならぬのに、何故 大畑(おこば)にいる

のだろう？ そして、今日の今頃、鹿児島のしゅうくんは

大畠(おおばたけ・山陽本線)…。2人のいるべき場所が逆

のような気もするが…。

（だけど私情で当分鹿児島を離れられない。大峰のノート

は鉄研の後輩が世話を見てくれているので、少し安心して

るが、やはり廃止数日前には大峰に足を運んでおきたい！）

H.9. 3. 17.

A10:12 えびの2号にて 来駅。(4度目) 4度目で初の下車。

今A10:40 うぐいすが「ホーホケキョ」と鳴いている。えびの

の車掌さんによると、4月の桜はものすご～～く綺麗だそーだ。

私はそのころにはいないけどね。ここに。

私、地元は千葉です。だから けんそう(?)から離れてこんな

無人駅に来るのも またよろし。けど、この駅に来たのはやは

り「スイッチバックを撮りたい！」からだった。しかし、交換

の「えびの1号」のスイッチバックを上手く撮れなくてガッカ

リ…しかも、次の人吉行まで来る列車は0。しかもその列車に

乗って熊本まで行かねばならず、悔しー！

数頁前で、「ループがふかんできる所」があると知り 行きた

いけど 何処(どこ)～？ あと小1時間あるから 少し 散歩して

こよーかな？

帰って来ました。いや～ 神社の裏の景色は

「最高！」っスね。「スゲー！スゲー！」の連発で、

何枚もシャッター切っちまいましたよ。(Nikon F-601QD) こ

れは、私の15年の一人旅人生（今23ね。念のため）最高の景色

でした。できる写真も最高だったらいいんだけど…。(次頁へ)
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数日前来た人は「梅が満開」といってるけど、残念ながら私

は梅見れず、このところの雨続きアンド寒さのぶり返しでしぼ

んでしまった様子。ちょっとくやしい。

今日は3／17。この後、博多にて泊。その後、由布院、佐世

保、日南を巡り、3／20、大分から「富士」で帰京。

前項のPN「きりしまみどり」さん共々私も4月から就職in五

反田of東京。もうここに来る事は当分（としておこう）ない、

けど…。

これまでの旅行、九州旅行（2回目だけど）で、今この時が

最高です。どんな観光地よりも素晴らしい時間を今味わってい

ます(涙)。この瞬間がいつまでも続いていたら…と思うのです

が、そーはいきません。いつもこんな風に甘えていたらいけま

せん！ と自分をいましめて、熊本へ行こうと思います。

（けど この景色、時間は忘れられない。写真では語れない…。）

この日程で、「あっ！この人じゃない？」と思ったら 気軽に

声かけて下さいネ。

青のハーフコート、ジーパン、「GT Hawkins」のぶ暑いバッ

ク、「Hakuba」の三脚ケース又はカメラを手に持つ不審者が私

です。

by 千葉県千葉市 鈴木 京一(23！)

ちなみに…

NIFTY-SERVE ID RXK14525

帰京後の3／21、22付近で、「大畑」（＋九州旅行）について

掲示板「教えます」にアップロード予定！

返事待ってます。
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平成9年3月17日（ややくもり）

自転車でこの駅に着いた直後に、「えびの6号」が到着しまし

た。乗客がほとんどいませんでした。19:44の最終列車には中

学生4～5人の姿が見えましたが、彼女らは矢岳でおりてしまう

でしょう。この列車からはおばあさんが1人でおりてきました。

なんだかなんともいえない感じになってきます。おばあさんは

駅前にとめてあった電動三輪車（カート？）に乗って家へ帰っ

たようです。

まだホームも待合室も電灯がついていて、事務所の電灯もつ

けることができます。そのおかげで「大畑駅企画」を読むこと

も書くこともできます。でも、誰もいない駅はちょっと怖いで

す。特にトイレは朝までガマンするしか‥‥。

このノートを見ているとき、20:44、ホームの電灯が消えま

した。何の前ぶれもなく突然消えたので、びっくりしました。

そろそろねよ～かな。

明日18日は加久藤峠経由で鹿児島まで行き、19日は鹿児島観

光の予定ですが、もう少しのんびりして「大畑駅企画」を読み

たいです。20日は志布志～大阪南港のフェリーに青い輪行袋に

バッグパックを背負い、「ダンロップ」のウインドブレーカー

を着て2等船室に乗ってますので、見かけられた方は遠りょせ

ずに声をかけてきて下さい。ちなみにズボンは黒で、ぬい糸の

白が目立ちます。

広島商船高等専門学校電子制御工学科 9期生 1学年

高橋 申幸 16才

平成9年5月18日(晴) 夏用寝袋で過ごす夜は寒さを感じさせてくれます。

早朝の空は曇っていて、Ｈ・Ｂは見られませんでした。あぁ、

寒い。

(次頁へ)
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始発列車を見ていたら、車内の中学生に変な顔をされました。

でもまけないぞ！ 7:30にマヤ検こと高速軌道検測車がDE10に引か

れて（押されて？）やってきました。車掌さん曰く 5時頃に都

城を出て八代まで往復だそうです。7:36に吉松行普通列車、次

いで39分にはマヤ検も出ていきました。僕はまたひとりになり

ました。でも、ホームから見る駅舎は、古い日本の駅を思い出

させて（まぁそんな記憶はありませんが）くれます。また来て

みたいです。

P.S. 「大畑駅企画」のバックナンバーは結局読むことができ

ませんでした。今9:25です。

平成9年3月17、18 滞在

山の上波丘地に畑、果樹園、林、家が続く風景は武蔵野とよ

く似ている。静かな中にも人の営みがある、とても魅力的な所

でした。

武蔵ノ住人 田沼 貴之

1997 3月23日(土) 10:45

鹿児島から来ました。学会の手伝いをさぼってきました。これ

から吊り橋にいきます。

バイクできました。とても寒いです。4月から大学院で～す。

明日は名古屋に行きます。

向野君、元気ですか？ 今、どこにいますか？ 連絡下さい。

吉野左京太夫 関谷(ひ)
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1997 3月23日 10:50

上と同じく鹿児島からやってきました。卒業（大学）も近く、

これから第2の人生が始まろうとしています。こういった変化

の時に このようなすばらしい波動（気!?）をおびた所にこれ

て たいへんよかったと感ずるところであります。

P.S. しいさん くるな！

もっと他にするべきことがあるはずだ！

by 赤い流星レイズナー

1997. 3.24(日) 昼

今日は、彼氏さんに、車でここまで 連れて来てもらいました。

英君は、ここが好きなんでしょうね。すごく。私は、本物の線

路を 歩いたのは、生まれて 初めてな気がします。すごく、よ

かったです。TVの見すぎか、線路のあるところで 暮らしてみ

たいです。最近、泣くことが多い気がする。実際、そう泣いて

はいないけど。

私が 車の免許をとって、道が わかるんなら、ここに来たい。

わからんでも 絶対来たい。みんな、また こようと思って 帰

っていくんでしょうね。

英君、私が、ここにLOVE２な事、書けると思いますか、コラ。

書けても、書かんですよ。

英君、バイト、一生懸命、がんばってね。就職も、納得いくよ

うに…できるところに入れれば、いいと 心から思います。ま

だ、世間に出る、大変さとか、若すぎて わからなくて えらい

事はいえないけど、がんばってね。

今後、これを 見にくる時、他のひとと、いるんですか？ いつ

も、いいよるね。好かんと？ まあいいです。絶対、ここにま

た一緒にこようとか、“絶対”って約束は、したくないけど、

約束なしでも、また一緒にこれたら、いいね、と 本当に思い

ます。本当です。 (次頁へ)
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まだ×２ガキだから、いろんな意味で、はやく、いい大人になり

たいです。

なんか、ちょっと、つかれる時があるよ。英君といてじゃない

よ。

あー、英君へのコメントになった、ムカつく。

ここは、すこーし、まだ寒いけど 桜がすごーいすごいきれ

いです。

今日、ここにこれて、本当に うれしいです。

❤また 来ますー ばいばい。

祐美

3月24日日曜日 天気 晴れ

今日は桜を見に来たがきれいだが花のさきがよろしくないよう

だ頭にくるなコノヤローせっかく来たのに

でも帰りに天気が良かったせいか桜の花が増えたような気がし

ます。ところがこのノートに書きこんでる時に変なオヤジが声

をかけてきて大畑駅にＳＬがないかなどと話すからオイらたち

はここには2回しか来たことがないといってもわけのわからぬ

ことばかりいってる内からわからぬ時がいつの間にやらやって

くるといったかんじでくだらん話をだーだー話しやがるでも桜

にかこまれてビールを飲んでお花見気分のオイらにはそのオヤ

ジも酒のつまみだ

最後に文句ばかりいってるが大畑駅はいいところだ!!

八代市 中田 和浩
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今日は 天気がよくて 気持ちがいい日です。

花見に来たけど まだ つぼみが多くて、でも きれいです。こ

こは まだ 2回目だけど八代からくるには ちょうどいい ドラ

イブコースで 時間時にもかからないし、ゆっくりできます。

ここから また どこかいこおーか？ 大畑駅は静かで とても

いい所を発見できて、今度 友達にも おしえてあげようと思い

ます。

又、来年も一緒にこよーっと！

かずひろ ぶー と てるよ ぶー chan

97' 3月24日 元気は快晴！青春18きっぷで埼玉から来ました。

大畑、前々から来たかったので今はとってもいー気持ちです。

大畑の駅も周りも最高にいい所ですね！

北海道の北浜も好きだけど 大畑はさらに好きかも。

梅が咲いてます…。ふかんで列車も撮りました。

きっと また来駅するでしょう。その時まで さよなら？

P.S. 大畑駅企画 楽しく読ませていただきました。

by 聖ザビエル天主堂は明治村

1997. 3. 26 14:10

20年ぶりの大畑です。

静まり帰った駅構内の雨の桜

今にも汽笛が聞こえてきそうです。

千葉県柏市 渡辺 和夫
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97, 3／27 15:00

友人二人と旅行しています。人吉でレンタカーを借りてここに

来ました。今回九州一周温泉ツアーをしており今日は人吉明日

は古里その後長崎、島原といき大阪に帰ります。今回は5人で

来る予定が一人は金の関係、もう1人は身内に不幸があり来る

事が出来なかった。

二人にも大畑のおちついた景色は見せてやりたかった。

私は個人的に古き良き時代の風景が大好きで、大畑も初めて来

たが大変気に入った。〝大畑はこころのふるさと〟と書いてい

る人が前頁にいてましたが私も同感です。今度は夏にも彼女を

連れて来たいです!!（まだいてへんけど）

明日は鹿児島だが地震は大丈夫だろうか？

これから来られる人々が不事に旅の終りを迎えられますよう

に。

大阪芸術大学2回生 写真学科

ダイナマイト・トシ

今日は あいにくの くもり....。でも 梅が キレイだったから

よしっとしよう。 せっかくの バイトお休みの日。女2人で

淋しく ノート見ていま～す。 でも、遠くにいる ダ～リン

あいしてるゼ

ｂｙ－ よっしー大好き

平成9年3月30日

わらび取り
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3月30日

妹の サイノス号々で きました

3月になって 2度目かな

梅は 散ってたけど 桜 よかった

また きます 弁当もってね

くみ子

3月30日

私のサイノス号ゴーゴーできたよ！

桜もさいていました。梅ばかりと思っていたけど…

又サイノスゴーゴーでこよ～

よっちん

3月31日

車高短

クラウンセダン(白)3.0

全かいしゃこたん

よろしく

H9. 3／31

今回で2回目です。前回は水も出ないし、本屋には、入れませ

んでした。ここに入れるようになったのは、きっと、「しいさ

ん」他の方々が、JRに頼んだからなのかな？

カラスとウグイスが交互に鳴いてます。

岐阜県 柘植
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4／1

今日は必死こいて友達をさがしている。

3時ぐらいから今まで（4:30）までバイクでさがしてるけどい

ない。大畑駅にならいるかもと思ったけどいない。クソーあい

つら。

こうなったらいじでもみつけてやる。

このオレをなめるなよ、このライダーがかならずみつけてやっ

つけてやる。あっちがうかな。

よし、いこう。たのむぞロバート（バイクの名前）もうひとふ

んばりだ。もとはといえばオレがじかんをすっぽかしたのがわ

るい。

よし、いこう。

あっ、もういっぷくしてから。

バイバイ。

無名のスーパーライダー

しかも けっこうはやい（自しょう）

では。

4／2(火)

今日は兄と原チャリでここにきたけどさすがに7:00になると

だれもいなかったからさみしかったよ～→

恋人募集中!!（彼氏 ）

4／2（水）

今日、妹と駅まで気楽に桜見にきました。(笑)

梅もちったころだし、僕には、春はこないかも‥‥。

ところで 彼女募集中 よろしく！
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1997. 4. 6(Sun) at 10:50

JR発足10周年のキップでまたまた大畑にきました。今回は大

阪でJR東西線に乗った後 広島でお好み焼きを食べて 九州上

陸。博多で1泊し 今日大畑到着。

今日の大畑、雨がギリギリに降らない雲。JRで来たのは私ダ

ケ（えびの1号）だが、車が駅の前を往復していた（5～6台）。

ここの時間の流れは、いつもながら 感心しています。

このつづきは 同日の矢岳へ。

ところで私は、千葉県茂原市 五十嵐 陽一です。

つまり→

P.S

人吉駅から、列車内（えびの1号）にて、“車窓日本一列車の

山登り”というパンフレットをくばっていました（A3サイズ、

カラー）。

4月7日(月)

明日から学校です。

行きたくないです。

おわり。

4月13日

◎ OOBA SANへ

やっと ノート見つけました。

また来ます。 あっこ。

◎ 最近 毎週 来てるけど、

ここは、相変わらず静かです。ちほ
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4月13日<日>

久しぶりです。やっと高校2年生になりました。

この前は男の子と来たけど今では話すこともありません。

やっと落ち着いて このノートに書くことができます。

いろいろと悩んでいたので 何かに追われてる気がします。

この場をかりて、…。彼に言いたい。

「前に来たときはあなたが好きと思っていました。

でもそれから1ヶ月は もうつかれていて、すぐにひどい結果

を出してしまって ごめんなさい。本当ならもっと考えてか

らの方がよかったです。今は好きな人はいませんが、ぜった

いに幸せになります。あなたも幸せに…」

もー、しんみりしてしまいましたが、これで…

しいさん、兄が福岡に進学しました。会うことがあったら声

を…（って顔しってるかな？）

by 上村のあいchan

H9. 4. 16

はるばる大阪から旅行に来ました。指宿まで行くのだけど、

鹿児島本線通らずに この大畑駅経由で行くことにしました。

というのも、僕の名前が「大畑」なので、たまたま見付けたこ
おお はた

の大畑駅がどんな駅か見てやろうと思って立ち寄りました。

…言葉もありません。すごい所ですねここは。

大阪でくらしているということもあるのでしょうけど、こんな

に静かでのどかな駅は初めて来ました。桜や梅の季節に来てい

ればもっと美しいのでしょうけど、今は静かなだけの小さな駅

ですね。

今、帰りの電車を40分待っています。ここまでの道のりを思

い出すと、小倉や博多にも行ったんですけど、この大畑駅に着

(次頁へ)
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いて初めて九州にきたなぁと感じています。やっぱり都会を離

れるのも必要ですよね。そんな人のためにも、こんな駅はあっ

てほしいと思います。

同行3人より

「田野」へ 行きたい

会いたい

そして 仲直りしたい。

神戸の住人より

のんびりとして

とてもいい

駅だ!!

ここの駅員になりたーい

6月からJR西日本車掌になる川﨑でーす。
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